



Samstag, 8. September 2012 - Crewwechsel - Abschied

Heute um 05:15 Uhr erschallt der erste Weckruf eines Telefon-Hahnes auf der EVA. Wilfried steht sofort auf und kocht Kaffee. Dessen ausgezeichneter Duft und das Scheppern des Geschirres wecken die noch müde im Bett liegenden Gefährten auf. Alle kriechen aus den Kisten und ein geschäftiges Treiben beginnt. Kaffee trinken, Gepäck einräumen, alles vom Schiff tragen, Kojen noch reinigen und einiges mehr. Pünktlich um 06:00 Uhr ist das Taxi vor Ort und los geht die Reise zum Flughafen. Ich (Gerhard) bleibe als einziger am Schiff und bereite es für die bald ankommende Crew vor. Natürlich freue ich mich auf die neuen Gefährten, bin aber auch etwas traurig, dass ich mich von meiner lieben Frau und meinen Freunden verabschieden musste.

Mast- und Schotbruch Gerhard
YCBS-Odyssee 2011/2012 - Auf den Spuren des Odysseus
Segelyacht EVA - Aktuelle Position: AMALFI



Die bisherige Crew verholt sich vom tiefen Süden in den hohen Norden - Abreise !



Ist das der Kaffee, den Wilfried am Morgen noch gebraut hat ?